
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 

 

B E S C H L U S S  

der 14. Sitzung des Rates (Wahlperiode 2014/2020) 

am 23.03.2017: 

 

10. Gute Schule 2020 - Verwendungskonzept 
 

Hier teilt BM Herr Schemmel eingangs mit, dass das Verwendungskonzept bereits in mehreren 
Fachausschüssen sowie in der letzten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 16. März 2017 
intensiv beraten worden sei. Aktuell könne er mitteilen, dass bezüglich des gestiegenen Raumbedarfs 
der Grundschule Nord eine Einigung erzielt worden sei, da die Felix-Fechenbach-Gesamtschule sich 
bereit erklärt habe, Räumlichkeiten abzugeben. Auf Nachfrage von RM Frau Bode erläutert BM Herr 
Schemmel die näheren Einzelheiten. Ergänzend fügt er hinzu, dass die Einigung zusammen mit den 
Leitungen der Grundschule Nord, der Felix-Fechenbach-Gesamtschule sowie der VHS erzielt worden sei. 
Dies wird von den Ratsmitgliedern durch Applaus zur Kenntnis genommen. Im weiteren Verlauf stellt RM 
Graf von der Schulenburg fest, dass er die Einigung sehr begrüße und sich bei den Beteiligten für ihr 
Engagement bedanke. Im Übrigen werde er dem Verwendungskonzept zustimmen, da es pragmatisch 
sei und einen guten Ansatz darstelle. Bemängeln müsse er allerdings, dass die Digitalisierung der 
Schulen nicht entsprechend berücksichtigt worden sei. Im Anschluss an die Ausführungen des RM Graf 
von der Schulenburg fasst der Rat folgenden Beschluss:  

Beschluss: 

1. Der Rat der Gemeinde Leopoldshöhe beschließt das Konzept über die Verwendung im Rahmen des 
Programmes „Gute Schule 2020“. Die Mittel sind in den Plänen entsprechend einzuplanen und 
gegenüber der NRW.Bank zu beantragen. 

2. Der Rat der Gemeinde Leopoldshöhe nimmt den Sachstand zum Breitbandzugang und zur 
Digitalisierung an Schulen zur Kenntnis. 

Beratungsergebnis: - einstimmig - 




